

Blackland wurde 1994 gegründet und ist eine Hard Rock / Heavy Metal Coverband aus Speyer, die hauptsächlich Lieder aus den 80ern covert. Im Programm von Blackland sind u.a. Lieder von Ozzy Osbourne, Judas Priest, Metallica, Deep Purple, Gary Moore, Whitesnake, Billy Idol, Savatage, Queensryche u.v.m.

Neben bekannten Klassikern wie z.B. Mr. Crowley oder Enter Sandman spezialisieren sich BLACKLAND auf Lieder, die sonst kaum eine Band covert. Für alle Fans des 80er Hard Rock / Heavy Metal wird es ein Wiedersehen mit den selten gecoverten Hits aus den 80ern geben.

Sängerin Eve Klehr drückt jedem Lied ihren eigenen Stempel auf. Ihre Vielseitigkeit ist außergewöhnlich. Ebenso wie das Gitarrenspiel von Frank Friess, der es immer schafft, neben den Original Riffs seinen eigenen Stil zu platzieren. Die Rhythmusgruppe (Henning Barth - Schlagzeug und Holger Schwendemann - Bass) sorgen für den nötigen Kick und Milda Bakulaite am E-Piano brilliert durch ihr außergewöhnliches Tastenspiel.

Blackland was founded in 1994 and is a hard rock / heavy metal cover band from Speyer (Germany), mainly cover songs from the 80s. Blackland's program includes songs of Ozzy Osbourne, Judas Priest, Metallica, Deep Purple, Gary Moore, Whitesnake, Billy Idol, Savatage, Queensryche and more

In addition to known classics, e.g. Mr. Crowley or Enter Sandman, BLACKLAND specializes in songs that hardly cover a band. For all fans of the 80s Hard Rock / Heavy Metal there will be a reunion with the rarely covered hits from the 80s.

Singer Eve Klehr impressed with her various singing. As well Frank Friess's guitar playing, he always manages to place his own style alongside the original riffs. The rhythm group (Henning Barth - drums and Holger Schwendemann - bass) provide the necessary kick and Milda Bakulaite on the E-Piano excels by her extraordinary play.

Aktuelles Line-Up:

- Frank Friess (Gitarre)
- „Eve“ Klehr (Gesang)
- Henning Barth (Schlagzeug)
- Holger Schwendemann (Bass)
- Milda Bakulaite (E-Piano)

Kontakt:

- blackland@noizereview.de
- www.blackland.biz
- <https://www.facebook.com/pages/Blackland/456983897717074>